



El señor Luis Alberto Rivas Aguilar, es un gran radiodifusor, empresario de gran visión, quien nace en la ciudad de Mérida, Yucatán el 16 de abril de 1934. Casado con la señora Doña Isabelina Polanco García con quien tiene cuatro hijos: Luis Alberto, Rafael, Isabelina y Gabriel Francisco Rivas Polanco.

En 1945, a los once años, inicia labores en la XEFC, emisora de su padre, como telefonista, microfonista, radio operador y en julio de 1952, recibe su permiso como locutor con licencia No. 2994, consolidándose como locutor y publicista.

En 1960 es becado por el gobierno americano, bajo la administración del Presidente John F. Kennedy para representar a México en la Universidad de Syracuse, N. Y., estudiando inglés y comunicaciones en compañía de 15 jóvenes radiodifusores de Europa, Asia y América.

En 1962 en Mérida, funda con su padre "Radio Peninsular, S. A.", para lanzar al aire XERRF-AM "Radio Felicidad".

En 1963 en sociedad con Don Álvaro Arceo Gómez, funda en Campeche, Campeche, "La Compañía Campechana de Radio" y adquieren XERAC-AM "La Voz de las Murallas". En 1970 funda en Mérida, Yucatán la Escuela Técnica de la Publicidad, primera Institución formadora de publicistas profesionales en el sureste del país. En 1980 funda en la ciudad de México "Servicios Radiofónicos Mexicanos", para representar un grupo de emisoras en la Publicidad Nacional. En 1985 funda en la ciudad de Motul, la emisora XEYK en Sociedad con su padre Don Rafael Rivas Franco y Don Rubén Marín y Kall. En 1987 con Radorama de México, inicia sociedad para instalar XEVG "Radio Sensación" y adquieren XEYW de Umán, Yucatán.

En 1989 se agrupan todas las emisoras bajo la razón social "Grupo Rivas, S. A. de C. V." y se logra un viejo sueño: en el antiguo edificio de la calle 62, donde por muchos años residió la familia Rivas Aguilar, se hacen grandes trabajos de remozamiento en la vieja casona de principios del siglo XX y se adapta para las oficinas y estudios de las emisoras:

XEFC, XERRF, XEQW, XEYK, XEME, XEYM, todas con frecuencia de Amplitud Modelada, y se inaugura la Casa Rivas en septiembre del mismo año.

En 1989 el Gobierno del Estado de Yucatán presidido por el Lic. Víctor Manzanilla Schaffer lo nombra Director General del Sistema Tele Yucatán, canal 13. En octubre de 1981 inaugura XHMRI-FM 93.7 Mhz., primero "Súper Estéreo" y actualmente "Ke buena!" Emisora de Frecuencia Modulada en Mérida. En abril de 1999 adquiere las estaciones XEMYL-AM y XHMYL-FM 1000 Khz y 92.1 Mhz. de Mérida, Yucatán, hoy afiliada a la cadena internacional, "Los 40 Principales".

Durante lo que va de la década del año 2000, ha publicado varios libros entre ellos "Historias de Familia y otros relatos", "La voz que bajó del Cielo" y dirigió la recopilación "XEFC, la voz de Yucatán desde Mérida, 78 años difundiendo Cultura en Yucatán". Además ha rescatado diversos álbumes de destacados exponente de la música en Yucatán, tales como "El Cuarteto Armónico".

En julio de 1990 el Instituto de Cultura de Yucatán, con el maestro Adonay Cetina Sierra al frente, le otorga un reconocimiento y la Medalla Heráldica del Estado, por sus cuarenta años de Comunicador y por su valiosa aportación en el campo de la Radio Regional y Nacional. En enero de 1991 es designado por Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia de Mérida, A. C., como "Ejecutivo Distinguido del año 1990".

En 2009 la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión, en el marco de su "Semana Nacional", le otorga el premio Antena, por su trayectoria y su contribución a la Industria, que recibe de manos del Presidente de la República, Licenciado Felipe de Jesús Calderón Hinojosa.

En 2009 el Gobierno del Estado de Yucatán le confiere la "Medalla Yucatán" la cual recibe de manos de la Gobernadora Ivonne Aracelly Ortega Pacheco, siendo ésta la máxima presea del Gobierno del Estado que se confiere a quienes han contribuido con su obra al desarrollo cultural, empresarial o social de la comunidad yucateca.

Como se puede constatar el caudal de conocimientos, logros, enseñanza y reconocimientos de Don Luis Alberto Rivas Aguilar, es innegable, mismos que han trascendido a nivel nacional destacándose como uno de los grandes impulsores de la radiocomunicación, desarrollador de las ciencias de la comunicación y empresario de visión humanista y orgullosamente Yucateco.

Es por todo lo anterior y por las cualidades que sobresalen en su vida, que se le otorgó la Medalla "HÉCTOR VICTORIA AGUILAR del H. Congreso del Estado de Yucatán", al gran Radiodifusor, Comunicador y Empresario Don Luis Alberto Rivas Aguilar, quien se ha distinguido a lo largo de su labor en pro de la Ciencias de la Comunicación, en especial de la Radiodifusión.